



幌延町消防団長が交代しました

4月 1 火

永年、幌延町消防団に貢献くださり、平成9年からは団長としてご活躍いただいた谷口 亨さんが、平成20年3月31日をもって退団されました。

新しい消防団長には副団長の松永継男さんが昇格され、4月1日、役場町長室で辞令交付が行われました。

谷口前団長は昭和43年の入団以来39年11ヶ月の永きにわたり、地域防災にご尽力くださいました。永い間ありがとうございました。

松永新団長は昭和51年に入団され、勤続32年1ヶ月です。これからも団員の士気・能力向上にお力を発揮していただきたいと思います。

谷口さん、松永さんに 消防庁長官表彰

3月 19 水

3月には、谷口さんが消防庁長官表彰・功労章、松永さんが消防庁長官表彰・永年勤続功労章をそれぞれ受賞され、宮本町長から伝達されました。功労章は全国で212人、永年勤続功労章は全国で2,900人が受賞されています。また、幌延町消防団には(財)日本消防協会会長表彰旗が贈られました。



三月定例俳句会作品

幌延ほおづき俳句会

推敲めく牛の反芻日脚伸ぶ

藤岡 芙美

日脚伸ぶ野球に話題移りけり

横山 貞雄

日脚伸ぶ語らい尽きぬ女客

小林喜久美

日脚伸ぶいつしか父母の齢越ゆ

沢田 小浪

老いの身を跳ね返したし日脚伸ぶ

佐藤 光朗

日脚伸ぶカーブミラーが横向いて

田中 徹男

平成20年度深地層研究計画の 住民説明会が開催されました

4月 8 四

日本原子力研究開発機構 堀延深地層研究センターによる、平成20年度研究調査計画の住民説明会が幌延町公民館大ホールで開催され、町内外から約90人の地域住民が集まりました。



中央保育所入所式

4月 4 金

中央保育所で入所式が行われ、20人の新入所児を含む49人の子ども達が元気に保育所生活を始めました。

また、問寒別へき地保育所でも8人が入所しています。

